

# BIG ISSUE

## Sudah Teruji, Rachmansyah-Harsono Layak Nahkodai Morowali, 3 Parpol Beri Tiket di Pilkada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Aug 25, 2024 - 21:32



*Pasangan Calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail-Harsono disambut ribuan masyarakat saat tiba di bandara Maleo*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati

Morowali, Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa dipastikan akan maju dalam kontestasi Pilkada Morowali 2024.

Hal ini dipastikan setelah 3 partai politik (Parpol) yakni Gerindra, PKB dan PBB resmi memberi rekomendasi sebagai tiket untuk maju dalam Pilkada Akbar Morowali, dengan total 8 kursi legislatif DPRD Morowali.

Setelah dipastikan maju, tak heran dukungan terus mengalir ke pasangan Rachmansyah Ismail-Harsono Lamusa, bahkan saat tiba dari Jakarta di bandara Maleo disambut ribuan masyarakat dan dieluk-elukkan.



"Bupati Morowali, Bupati Morowali, Wakil Bupati Morowali, Wakil Bupati Morowali," demikian eluk-elukan berkali-kali di teriakan dari ribuan masyarakat saat menyambut Rachmansyah-Harsono, tiba di bandara Maleo, Minggu (25/08/2024)

Demikian juga ribuan masyarakat menunggu saat kedatangan Calon Bupati dan Wakil Bupati, Rachmansyah-Harsono, di rumah juang Komando Temponomo Mofara yang beralamat di jalur 16 Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, yang dirangkaikan silaturahmi bersama Pejuang Temponomo Mofara.

Pada kesempatan itu, Ambo Dalle selaku Kader Gerindra sekaligus anggota DPRD Sulteng mengajak seluruh masyarakat memenangkan Rachmansyah-Harsono untuk 5 tahun kedelapan memimpin Morowali.

Bukan tanpa alasan, hal ini kata Ambo Dalle sudah teruji bahwa Rachmansyah-Harsono adalah berlatar belakang ASN punya rekam jejak yang baik dan luar biasa tidak ada masalah dalam perjalanan karier sebagai abdi negara bahkan punya karier terbilang moncer dan cemerlang sama-sama dari latar belakang Kepala Dinas.

"Pasangan Rachmansyah-Harsono sudah teruji dan terbukti, kita sudah lihat bersama kinerjanya luar biasa. Mereka latar belakang birokrasi tulen yang sukses dalam karier tanpa tersandung masalah dan kini ingin melanjutkan keberhasilan

itu memimpin Morowali," tutur Ambo Dalle di sambut tepuk tangan bergemuruh dari masyarakat.

Apalagi kata Ambo Dalle, Calon Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail merupakan mantan Pj Bupati Morowali, masyarakat sudah merasakan selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali berbagai gebrakan jitu dilakukan.

Diterangkan Ambo Dalle bahwa dimasa kepemimpinan Rachmansyah Ismail sebagai Pj Bupati Morowali sangat memperhatikan kebutuhan dasar masyarakat, banyak melaksanakan pasar murah di kecamatan-kecamatan, menaikkan insentif petugas rumah ibadah, penyapu jalan dan lainnya.



"Kepemimpinan Rachmansyah-Harsono tak perlu diragukan lagi, apalagi calon Bupati Rachmansyah tidak banyak bicara tapi banyak bekerja. Pemimpin yang seperti ini yang kita butuhkan eksekusi langsung tidak menunggu lama untuk kepentingan masyarakat," pungkasnya disambut yel-yel dan teriakan dari masyarakat.

Senada Aminuddin Awaludin, hal itu membuat partai bulan bintang (PBB) memberi rekomendasi kepada pasangan Rachmansyah-Harsono untuk maju melanjutkan kepemimpinan sebagai Bupati dan wakil Bupati di kabupaten Morowali.

"Saya rasa semua masyarakat Morowali sudah melihat kinerja calon Bupati dan wakil Bupati kita, tidak perlu lagi dijelaskan apa-apa prestasinya kita sudah lihat dan sudah rasakan, apalagi di masa kepemimpinan Pj Bupati Rachmansyah semua kesulitan di masyarakat langsung di eksekusi tidak menunggu lama," terang anggota DPRD Morowali itu panjang lebar.

(PATAR JS)